



Le nouveau coq, lors de sa présentation

# La Feuille de Monthelon n°7

Un numéro 7 un peu spécial, puisqu'il sera entièrement consacré à la rénovation de l'église ! Petit retour en photos...

La pose du coq, un moment unique



Surmonté de son paratonnerre, il affrontera le vent durant de nombreuses années !



Le clocher, le 28 juillet 2018 au petit matin...





Octobre 2019 : pose de l'échafaudage et début du démontage des parties abîmées

La nouvelle charpente !



Puis c'est la pose des voliges...



... Suivie de la pose des ardoises !



Avant le coq, pose de la nouvelle croix



L'horloge aussi fait peau neuve !